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Protokoll der Fachschaftsvollversammlung 

der Fachschaft Religionswissenschaft am 22. Oktober 2020 

 
 

 

Anwesende: 4 

Anwesende des FSR: Ennie, Sonja 

Sitzungsleitung: Ennie 

Protokollführung: Sonja 

Moderation: Paul 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende: 18:50 Uhr 

 

Hinweis: Bedingt durch Ausgangsbeschränkungen findet die Sitzung via Sprachchat statt. 
 

 

TAGESORDNUNG 

 

 

TOP 1 Begrüßung 

 

Ennie begrüßt die Anwesenden. Mit 2 von 3 Mitgliedern des Fachschaftsrats ist die Beschluss-

fähigkeit bei Finanzanträgen gegeben. 

 

 

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird verlesen und per Akklamation bestätigt. 

 

 

TOP 3 Bestätigung von Protokollen 

 

3.1. Das Protokoll vom 08.10.2020 wird bestätigt. 

 

 

TOP 4 Bestimmung der nächsten Sitzungsdienste 

 

Sitzungsleitung: Sonja 

Protokollführung: Ennie 

Moderation: Amelie 

 

 

TOP 5 Anfragen an die Fachschaft 

 

 

5.1 Vorstellung studentischer Gruppen bei der Ersti-Einführung 

 

Die Fachschaft erreichte einige Anfragen von verschiedenen studentischen Gruppen, die sich 

bei unserer Ersti-Einführung vorstellen möchten. 

• Die Rederei e.V. 

• studentische Unternehmensberatung GalileiConsult e.V. 
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• Muslimische Studierenden Gruppe 

Die Anwesenden einigen sich darauf die Gruppen mit den wichtigsten Infos, Links und Kon-

taktpersonen in der Ersti-Einführung durch die Tutoren erwähnen zu lassen. 

 

 

5.2. Möglichkeiten für Studentisches Ehrenamt 

 

Von der VDSI-Lokalrunde Heidelberg kam die Bitte für studentisches Ehrenamt zu werben. 

Die Anwesenden wollen die Informationen über die üblichen Kanäle teilen und auf der Home-
page und über den Mailverteiler das PDF herausgeben. 

 

 

5.3 Vortrag des Queerreferats Heidelberg 

 

Das Queerreferat Heidelberg organisiert einen Vortrag zum Thema „Trans-Studierenden nicht 

das Leben schwer machen – best practice Beispiele von deutschen Universitäten“. Im Vortrag 

sollen mögliche universitäre Maßnahmen zur Gleichstellung von Trans-Studierenden vorge-

stellt und best practice Beispiele von anderen deutschen Universitäten gegeben werden. 

 

Auf Basis des Stimmungsbildes der Anwesenden wird sich darauf geeinigt, die Veranstaltung 

nicht zu bewerben. 

 

 

5.4 Masterarbeit-Onlinestudie zum Thema Schokolade 

 

Es werden Teilnehmende zwischen 18 und 25 Jahren gesucht, um an einer Studie zum Thema 

„Craving for Choclate“ teilzunehmen. Es wird angefragt, ob die Studie geteilt werden könnte. 

Die Anwesenden entschließen sich diese Studie über die üblichen Kanäle zu teilen. 

 

Bei Interesse an einer Studienteilnahme finden sich unter diesem Link mehr Informationen: 

https://redcap.unimedizin-mainz.de/redcap/surveys/?s=W934RJLNDM 

 

 

TOP 6 Aus Stura und IRW 

 

 

6.1 Neue Entsendung in den StuRa 

 

Für die zweiwöchigen StuRa-Sitzungen ab dem 3.11. wird immer noch eine Person gesucht, 

die die Fachschaft vertritt. Die Anwesenden selbst können den Termin nicht wahrnehmen, wes-

halb in der Whatsapp-Gruppe nochmal dazu aufgerufen wird sich einzubringen 

 

 

6.2 Wahlen im Semester 

 

Wie in der letzten Sitzung besprochen, müssen zum Ende des Semesters für die nächste Legis-

laturperiode wieder Fachräte gewählt werden. Amelie und Sonja erklären sich bereit zur Wahl 

aufgestellt zu werden. 

  

https://redcap.unimedizin-mainz.de/redcap/surveys/?s=W934RJLNDM
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TOP 7 Aus Fachschaftsalltag und Arbeitskreisen 

 

 

7.1 Die nächsten Sitzungstermine ab November 

 

Für die Sitzungstermine im kommenden Semester wird der Donnerstag 18:15 Uhr festgelegt. 

Falls es doch Komplikationen geben sollte steht der Freitag um 17:30 Uhr als Ausweichstermin 

im Raum. 

 

 

7.2 Update Ersti-Einführung 

 

Sonja informiert über dem aktuellen Stand der digitalen Ersti-Einführung. Ein bis zwei Leute 

aus den Reihen der Fachschaft werden präsent sein und diese vorstellen. 

 

 

7.3 Update Latinum durch Amelie 

 

Amelie informiert über die Sitzung des Arbeitskreises zum Latinum. Es wurde eine Umfrage 

erstellt, um zu evaluieren wie viele Studierende mit welchen Mitteln diese Kurse besuchen 

müssen. Die Umfrage soll zu Ergebniserhebung dienen, um mit dem Senat eine Einigung über 

die Unterstützung zu finden. heiQuality soll mit ins Boot geholt werden, um eine größere Reich-

weite zu erzielen. 

 

Sollten die Kurse nicht unterstützt werden, müssten die Studierenden Preise wie im Sprachlabor 

(ca. 110€) zahlen. 

 

 

TOP 8 Verabschiedung 


